
Subject: Verstehe ich nicht
Posted by paok on Fri, 17 Oct 2008 09:52:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Leute .....

Ich bin kein Experte aber ich verstehe eines nicht...
Wie man sieht haben Experten Probleme mit HM auf dem Kopf,Experten sagen aber auch das es
nicht so einfach ist ....
Man kann zwar im Labor oder im Reagenzglas alles machen ,aber am Menschen ist es nicht so
einfach.
Da frage ich mich warum können diese Super Experten nicht Haare aus Stammzellen im Labor
züchten und dann auf dem Kopf verpflanzen.
Wenn Intercytex schon in der Lage ist wenigstens ein Paar Haare auf den Kopf zu zaubern dann
wäre es doch für die ein Kinderspiel diese Haare im Labor zu züchten....
Das wär doch super wenn man eine unbegrenzte Anzahl an Spenderhaare  
hätte ...und dann auf dem Kopf verpflanzen würde..
Aber wenn Sie nicht einmal das schaffen ,wie willen diese Superhelden es direkt auf dem Kopf
machen....
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